

ISOLATION ADDITIONNELLE DU SPA : AMÉLIORATION DU RENDEMENT ÉNERGÉTIQUE

Pour améliorer les performances énergétiques de votre spa, nous vous suggérons d'ajouter l'isolant **Roxul Rockwool SAFE'n'SOUND** de 16".



1. Ouvrir chacune des portes de votre spa.
2. Ouvrir la pellicule réfléchissante "thermofoil" protégeant l'habitacle de votre spa.
3. Placer la laine isolante tout autour de l'intérieur du spa, **sauf sur le côté contenant le "spa pack", la pompe et le chauffe-eau** (sous la pellicule réfléchissante).
4. Refermer la pellicule réfléchissante et remettre les portes du spa en place.

IMPORTANT

Isoler autour du "spa pack", de la pompe et du chauffe-eau **surchauffera** votre spa en été ou lors de température chaude.

ISOLATION PAR MODÈLE DE SPA

- **Spartiate** : 1 sac de Roxul SAFE'n'SOUND
- **Feeling** : 1 sac de Roxul SAFE'n'SOUND
- **Orion** : 2 sacs de Roxul SAFE'n'SOUND

Vous avez des questions ? Veuillez nous contacter par courriel
info@purspas.com

ADDITIONAL INSULATION OF SPA : HOW-TO ON IMPROVING ENERGY PERFORMANCE

To improve the energy performance of your spa, we suggest adding 16" **Roxul Rockwool SAFE'n'SOUND** insulation.



1. Open every door on your spa.
2. Open the thermolayer (aluminium foil) protecting the underside of your spa.
3. Put insulation all around the inside space, **except the side that houses the spa pack, the pump and the heater** (under the thermolayer).
4. Close back the thermolayer and put back the doors.

IMPORTANT

Putting insulation around the spa pack, heater, and pump will cause **overheating** in summer and hot temperature.

INSULATION BY SPA MODEL

- **Spartan:** 1 bag of Roxul SAFE'n'SOUND
- **Feeling:** 1 bag of Roxul SAFE'n'SOUND
- **Orion:** 2 bags of Roxul SAFE'n'SOUND

Have any questions? Please contact our service department by email
info@purspas.com